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Es ist gefährlich
dass so wenige Frauen im Landtag sind.
Genau die Hälfte der Menschen
im Landtag 
sollten Frauen sein.

Dafür brauchen wir ein Gesetz
das sagt:

„Die Hälfe müssen Frauen sein.“
So ein Gesetz nennt man „Quote“.
Wir brauchen die Quote.

Manche Parteien haben schon Quoten.
Und diese Parteien haben auch viel mehr 
Frauen.

Was muss man 
ändern:
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Jeder zweite Mensch ist eine Frau.
Also müsste auch jeder zweite Politiker 
eine Frau sein. Das ist aber nicht so.

Es gibt zu wenige Frauen in der Politik.

Das hat viele Gründe.
Zum Beispiel:
• Die Parteien haben kein Interesse an 

Frauen.
• Frauen kümmern sich um Kinder.
 Und haben deshalb keine Zeit für Politik.

Es ist aber wichtig, 
dass genug Frauen in der Politik sind.
Damit unser Land funktioniert.
Und Gesetze gerecht sind.

Bei Landtags·wahlen haben Parteien eine 
Liste mit Kandidaten.
Diese Liste bedeutet:

Wer die Partei wählt
wählt eigentlich diese Menschen.

Das Gesetz sagt:
In der Liste müssen sich
Frauen und Männer abwechseln.
Es dürfen nicht zwei Männer
hintereinander·stehen.
Und auch nicht zwei Frauen.

Für Sie ändert sich nichts.
Sie wählen einfach die Partei.
So wie immer.

Das Wahl·system ist kompliziert.

Es kann sein
dass keine Menschen von der Liste
in den Landtag kommen.

Das passiert
wenn viele Menschen aus den 
Wahl·kreisen 
in den Landtag kommen.

Dieses Gesetz gilt aber nicht 
für die Wahl·kreise.

Das Bedeutet:
Obwohl es dieses Gesetz gibt
sind wenige Frauen im Landtag.

Warum es das
Gesetz zur Gleich- 

behandlung von 
Frauen und Männern 

gibt:

Was in dem 
Gesetz steht:

Was im Gesetz 
noch fehlt:


